

Schulflyer und Rollups im Corporate Design

22.09.2014 - 14:24 Uhr von Webmaster

Passend zum Design der Internetseite hat die Fachschule in den letzten Wochen einen Schulflyer und drei Messe-Rollups herausgebracht.

Ihre "Feuertaufe" hatten die neuen Medien bereits auf der Galabau-Messe, auf der die Fachschule in Halle 3 A einen Stand hatte. Das Design orientiert sich an Gestaltungskriterien, die in einem Designhandbuch festgehalten sind. Zum gesamten Corporate Design gehören mittlerweile:

- Website
- Schulflyer
- Plakate
- Rollups
- Visitenkarten
- Briefpapier
- Corporate Powerpoint
- Corporate Skriptvorlage